

Genf, den 27. I. 11.

Lieber Karl !

Nachdem wir uns heute wunderbare Dinge gesagt haben, wobei ich die Idee habe, dass Du mir ganz arge Sachen an den Kopf geschmissen hast (Du hast vielleicht ein ähnliches Gefühl ^{von} ~~mir~~ mir), die ich mit Fug und Recht übel nehmen könnte, möchte ich nun einen Vorschlag zur Güte machen:

Da wir Beide in den religiösen Dingen leben und weben, so wird es unmöglich sein, dass wir nicht davon reden. Andererseits trägt das sich gegenseitig "schön" sagen gar nichts ab. Darum wollen wir uns vernehmen möglichst die übereinstimmenden Punkte unserer Anschauungen hervorzuheben und sollte es, was im Rifer des Gespräches mal möglich wäre, eine Entgleisung verkommen, so wollen wir uns gegenseitig möglichst wieder auf die Schienen helfen, jedenfalls uns nichts übel nehmen.

Bist Du damit einverstanden. Dieses mein Anerbieten, oder Vorschlag kann Dir übrigens zeigen, dass ich nicht ganz so ein Pharisäer bin,

KBA 9377.4

